

**Grupo Covadonga**

Tennisistas convocados por la Federación Española. | RSCC

**La Federación de Tenis sigue a varios grupistas**J. J.  
GILÓN

La Federación Española de Tenis ha convocado del 4 al 6 del presente mes en Madrid a los mejores jugadores nacionales chicos y chicas de las categorías sub-13 y sub-15 de toda la zona norte de España para una concentración de trabajo que forma parte del programa juvenil de formación y seguimiento.

Representando al Principado de Asturias van 8 jugadores de los cuales 6 de ellos son del Grupo con lo que sigue dando muestra del potencial de su cantera.

Los convocados son: Daniela Álvarez, Santiago Berdasco, Sergio Botana, Diego Menéndez y las

hermanas Adriana Barrio y Andrea Barrio.

Todos ellos llevan una excelente progresión en las últimas temporadas en las que no sólo dominan en los campeonatos y torneos regionales sino que siempre muestran un excelente rendimiento en su primera competición nacional.

Durante este fin de semana los grupistas tendrán la oportunidad de trabajar con destacados técnicos nacionales y compartir entrenamientos con otros jugadores de su edad y que también están despuntando en las comunidades autónomas cercanas. El objetivo de la federación es contribuir a la mejor técnica del tenis base español.

**Los halteras más pequeños inician la Liga regional**

Se trata de una competición de técnica en la que no hay peso

J. J.  
GILÓN

El próximo sábado día 12 de marzo dará comienzo la temporada para los más jóvenes practicantes de la halterofilia en el Grupo Covadonga. Se trata de la Liga regional, que consta de varias jornadas y que es el segundo año que se organiza.

La idea surgida de la colaboración de varios clubes con la Federación Asturiana y cuya primera experiencia el pasado año resultó muy positiva.

En estos campeonatos y dada la edad de los participantes, sólo se tiene en cuenta la técnica en la ejecución de los movimientos sin que

tenga valor alguno el peso. Desde la Federación Asturiana se procura que estas competiciones para los pequeños coincidan con algún campeonato de base como los de sub-15, sub-17 o junior. En esta ocasión y esta primera jornada lo hará con el Campeonato de Asturias junior que tendrá lugar en las instalaciones del Ovetus Crossfit en el que el Grupo también estará representado.

El equipo de técnica lo formarán este año Pelayo Morán (4 años), Alba Morán (7 años), Isabel Lobo (8 años), Paco Álvarez (9 años) y Jorge Nuño (8 años). Todos ellos llevan ya algún tiempo acercándose a este deporte y están desando empezar a competir.

**Adrián, a la selección juvenil de balonmano**J. J.  
GILÓN

El portero del Grupo Covadonga Adrián Díaz Cabo ha sido convocado por el seleccionador nacional juvenil de balonmano, el también gijonés Alberto Suárez, para cinco días de concentración en la Residencia 'Joaquín Blume' del Consejo Superior de Deportes entre el 13 y el 17 de marzo. Se trata de una primera toma de contacto de un nuevo grupo de jugadores que formarán la base con la que Alberto comenzará a trabajar de cara a los compromisos que España afrontará en esta categoría.

La convocatoria que está formada por Adrián Díaz Cabo (Grupo Covadonga) y Kilian G. Ramírez (Balonmano Remudas) en portería; Ian Tarrafeta (Fraikin Granollers) e Iván Cerezo (Barcelona) de centrales; David Estepa (Córdoba), Esteban López (URCI Almería) y Natán Suárez (Sarría) en el lateral derecho; David Iglesias (Bueu Atlético) y Juan Antonio Sarió (Puerto Sagunto) en el lateral izquierdo; Francisco Bernabeu (Agustinos) y Martí Villoria (Barcelona) en el extremo derecho; Francisco del Águila (Maracena) y Mikel Zábala (Bibar Eskubaloia) en el extremo izquierdo; Daniel Ramos (Lalín), Eneko Goenaga (Amenabar ZKE) y Pablo Martín (Córdoba) de pivotes.

Adrián se formó en la cantera del Grupo Covadonga club en el que ya cumple su quinta temporada. Antes de esta primera llamada a la selección juvenil ya formó parte de la promesas (cadete) con la que acudió a varios torneos internacionales.



Adrián Díaz Cabo. | RSCC

**Los dos equipos juveniles de voley, en semifinales**J. J.  
GILÓN

Los equipos "A" y "B" de la categoría juvenil de voleibol del Grupo Covadonga se enfrentarán en una de las semifinales del Campeonato de Asturias de la categoría. Los dos equipos del club finalizaron la liga regular en primera y cuarta posición lo que les ha llevado a medirse en esta semifinal.

La otra semifinal medirá a La Curtidora y la Calzada. El play off por el título regional de la categoría tendrá lugar los días 19 y 20 del presente mes aunque en estos momentos la Federación Asturiana aún no ha designado el lugar donde se disputará. Como es norma el ganador se clasificará para disputar el Campeonato de España que tendrá lugar en Alcobendas.



Jorge Nuño, Alba Morán y Paco Álvarez. | RSCC